Miércoles 03.10.12

Carlos Haya no renueva a 43 empleados y a 141 médicos les baja el sueldo un 25 %



aescalera@diariosur.e

aescalera@diariosur.e

Los recortes en el hospital dejan sin trabajo a personal eventual estructural de distintas categorías profesionales

MÁLAGA. Los recortes en sanidad continúan extendiéndose como un reguero de pólvora. La llegada de octubre ha dejado fuera del Hospi-tal Regional Carlos Haya a 43 tra-bajadores de distintas categorías y ha supuesto la renovación a la baia de 141 médicos, que trabajarán el 75 por ciento de la jornada en vez del cien por cien como hasta ahoda de su sueldo en un 25 por cien-to. El periodo de esas contratacio-nes es solo de un mes.

Los profesionales que han perdi-do su empleo eran eventuales estruc-turales. El centro hospitalario ha prescindido de ellos a no renovarles sus contratos. Así lo denunció ayer el pre-sidente de la junta de personal del hospital, Juan Antonio Torres, tras una entrevista mantenida con la ge rente de Carlos Haya, Carmen Cortes. «En dos días se han ido a la ca lle 43 eventuales estructurales», informó Torres en el transcurso de una concentración celebrada en la puer-ta del pabellón A del hospital.

Política de ahorro

Entre los afectados por esta dismi-nución de contrataciones están dos enfermeros, diecisiete auxiliares de enfermería, cinco auxiliares ad-ministrativos, once pinches, ocho técnicos sanitarios y tres matronas. La tarea que hacían esos pro-fesionales recaerá en los trabaja-dores fijos de plantilla, que con el aumento de jornada tienen que trabajar 2.5 horas más a la sema



Concentración en la puerta del Hospital Clínico Universitario

Profesionales sanitarios se concentraron ayer en el exterior del Hospital Clínico Universitario en contra del tijeretazo dado en sanidad. A esta protesta se sumaron los trabajadores de la empresa de ambulancias Manuel Pasquau, que permanecen en huelga indefinida en protesta por el despido de diez conductores y por los retrasos en el abono de las nóminas

na. La política de ahorro de la Con-sejería de Salud y del SAS consiste en una drástica disminución de las contrataciones para ahorrar di-nero y que sea el personal fijo el que, mediante el incremento de jornada que se está aplicando, sa-que adelante todo el trabajo. Las escasas contrataciones que

se hacen, en aquellos casos en que es imprescindible realizarlas para que no haya un vacío en la asisten-cia, son al 75 por ciento de jorna-

La junta de personal denuncia que el tijeretazo perjudica a los pacientes

da. «La modalidad de contratación del 75 por ciento en la práctica supone un descenso de puestos de trabajo. Por cada cuatro médicos re-novados en esas condiciones, al quitarles a cada uno el 25 por ciento de la actividad de un profesional», se-ñaló el secretario provincial de Sanidad de Comisiones Obreras, Rafael González Delgado.

Plazas sin cubrir

En la entrevista mantenida aver por la junta de personal con la ge-rente de Carlos Haya esta manifes-tó que no se cubrirán las plazas que queden libres por jubilaciones o fa-llecimientos en 2012 ni en 2013. «Le hemos expresado a la gerente nuestro rechazo a todas esas medidas, porque repercuten negativace a los pacientes», aseveró Juan Antonio Torres. En ese sentido, pro fesionales que participaron en la concentración afirmaron que se está produciendo una reducción de operaciones y de tratamientos, «Los recortes van a romper la sanidad pública. Está habiendo un déficit asistencial», criticaron.

Las protestas continuarán el pró-ximo martes con otra concentración en la puerta de Carlos Haya. «Tenemos que concienciar a la opinión pública de que las medidas que lleva a cabo la Junta de Andalucía en ma-terial sanitaria suponen un perjuicio para la población», señalaron los participantes en la protesta. «No solo nos hacen trabajar más horas y nos pagan menos, sino que no renuevan los contratos», añadieron.

Traumatólogos y urólogos se reúnen desde hoy en Málaga en dos congresos

MÁLAGA 3

:: A. E. MÁLAGA. Los profesionales más importantes de la cirugía ortopé-dica y la traumatología se dan cita en Málaga desde hoy y hasta el viernes en el seno del IL congreso de la Sociedad Española de Ci-rugía Ortopédica y Traumatolo-gía, cuyo presidente del comité organizador es Enrique Guerado, jefe del servicio de cirugía orto-pédica y traumatología del Hos-pital de la Costa del Sol de Marbella. En este evento científico, que se celebra en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, partici-pan unas 2.500 personas, entre médicos y profesionales de la in-dustria del sector. El doctor Guerado señaló que

en el congreso se debatirá sobre las nuevas investigaciones que ha habido en su especialidad. «Por primera vez en un congreso, colabora con nosotros la Universidad Internacional de Andalucía. Otra novedad será que evento po-drá seguirse por Twitter y Face-book. Pretendemos transmitir la idea de que Málaga, aparte de una ciudad turística, destaca en el campo de la tecnología», señaló el doctor Guerado.

Por su parte, la Asociación An-daluza de Urología también celebra su congreso desde hoy y hasta el viernes, con la asisten-cia de unos 200 especialistas. El encuentro será en el hotel Monte Málaga. La incontinencia urinaria y los tumores de próstata y vejiga serán los temas estrella. Asimismo, se presentarán los resultados del trabajo realizado por el robot Da Vinci, empleado para tratar el cáncer de próstata.

También hov comienza el XIV seminario nacional de la Asocia-ción Española de Hostelería Hos-pitalaria (AEHH), en el hotel Bar-celó. La AEHH tiene como fines el estudio y deliberación sobre temas de carácter científico y técnico, el fomento del conocimiento, intercambio de expe riencias y convivencia social en-tre quienes asumen responsabi-lidades relacionadas con la hostelería hospitalaria.

Los huelguistas de la limpieza niegan su implicación en el sabotaje del hospital

MÁLAGA. Los trabajadores de Eurolimp, empresa que se encarga de la limpieza del Complejo Hospitalario Carlos Haya, siguen con su huelga indefinida en rechazo al re-corte de su salario. Los huelguistas protagonizaron una pitada en la puerta del pabellón de gobierno del hospital. Asimismo, concentraron v corearon eslóganes como: «Maos arriba, esto es un atraco». La secretaria general de la sección

sindical de UGT en el Materno, Alicia Fernández, negó cualquier im-plicación de los trabajadores de lim-pieza en huelga en los daños y desperfectos que sufrió el hospital el lu-nes, así como en el vertido de un pro-ducto tóxico irritante en el office de la planta de hospitalización de ne frología, que obligó al traslado de seis pacientes. «Se nos está acusando de sabotaje sin pruebas. No descarta-mos emprender acciones judiciales por esas acusaciones», dijo Fernán-dez. Los trabajadores rechazan la bajada de sueldo propuesta por la em-presa, que oscila entre el 18 y el 24 por ciento por hora de trabajo.



Pintadas hechas el lunes en una pared del complejo hospitalario. :: sui

Printed and distributed by NewspaperDirect www.newspaperdirect.com US/Can: 1.877.980.4040 Intern.: 800.6364.6364

03/10/2012 8:41 1 de 1